
令和２年度 第４回沖縄県がん診療連携協議会 離島・へき地部会 議事要旨 

 

日 時：令和３年３月９日（火） 15：00～16：10 

場 所：Zoom を利用した Web 開催 

構 成 員：13 名 

出 席 者：10 名 

     代理：菊池馨（八重山病院）、赤松道成（北部地区医師会病院）、我如古春美（北

部地区医師会病院）、戸板孝文（中部病院）、友利寛文（那覇市立病院）、中山幸

子（宮古病院）、真栄里隆代（ゆうかぎの会）、平良美江（八重山病院）、田盛亜

紀子（やいまゆんたく会）、増田昌人（琉球大学病院がんセンター） 

欠 席：３名 

松村敏信（宮古病院）、仲里可奈理（沖縄県保健医療部健康長寿課）、朝倉義崇

（中部病院） 

陪 席 者：2 名  

     並里亜衣（琉球大学病院がんセンター） 

     野底尚子（琉球大学病院がんセンター） 

 

【報告事項】 

１．令和２年度 第３回離島・へき地部会議事要旨について 

増田委員より、資料１に基づき令和２年度第３回離島・へき地部会議事要旨について

説明があった。変更等があれば事務局まで連絡するよう説明があった。 

 

２．離島・へき地部会 委員一覧について 

  赤松副部会長より、資料２に基づき令和２年度の離島・へき地部会 委員一覧について

説明があった。 

 

３．その他 

  特になし。 

 

 

【協議事項】 

１．離島・へき地部会のロジックモデルと来年度の活動計画について 

  増田委員より、資料３に基づき離島・へき地部会のロジックモデルについて説明があ

った。現状のロジックモデルをバージョンアップし具体的なアクションプランを作成

して次回以降も協議することとなった。また、がん対策地域別データ集を沖縄県用と

してバージョンアップし、各委員へ配布する予定でいると説明があった。 

 

２．離島・へき地から本島内の放射線治療施設への紹介手順等について 

増田委員より、資料４の離島・へき地から本島内の放射線治療施設への紹介手順につ

miyazato2
鬯ｯ・ｯ繝ｻ・ｩ髯晢ｽｷ繝ｻ・｢繝ｻ繝ｻ繝ｻ・ｽ郢晢ｽｻ繝ｻ・｢鬯ｮ・ｫ繝ｻ・ｴ髫ｰ・ｫ繝ｻ・ｾ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｴ鬯ｩ蟷｢・ｽ・｢髫ｴ雜｣・ｽ・｢郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｻ鬯ｯ・ｩ隰ｳ・ｾ繝ｻ・ｽ繝ｻ・ｵ驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｺ鬯ｮ・ｯ繝ｻ・ｷ繝ｻ縺､ﾂ�鬮ｫ・ｴ闔ｨ螟ｲ・ｽ・ｽ繝ｻ・ｦ驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｹ鬩幢ｽ｢隴趣ｽ｢繝ｻ・ｽ繝ｻ・ｻ驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｧ鬯ｩ蟷｢・ｽ・｢髫ｴ雜｣・ｽｽ・｢郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｻ鬩幢ｽ｢隴趣ｽ｢繝ｻ・ｽ繝ｻ・ｻ驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｹ鬯ｯ・ｯ繝ｻ・ｩ髯晢ｽｷ繝ｻ・｢郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ郢晢ｽｻ繝ｻ・｢鬯ｮ・ｫ繝ｻ・ｴ髣包ｽｳ繝ｻ・ｻ驛｢譎｢・ｽ・ｻ鬮ｫ・ｶ隰撰ｽｺ繝ｻ・ｻ郢晢ｽｻ驕呈汚・ｽ・ｭ髮懶ｽ｣繝ｻ・ｽ繝ｻ・｢驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｻ鬯ｯ・ｯ繝ｻ・ｩ髯晢ｽｷ繝ｻ・｢郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ郢晢ｽｻ繝ｻ・｢鬯ｮ・ｫ繝ｻ・ｴ髫ｰ・ｫ繝ｻ・ｾ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｴ鬯ｩ蟷｢・ｽ・｢髫ｴ雜｣・ｽ・｢郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｻ鬯ｩ蟷｢・ｽ・｢髫ｴ雜｣・ｽ・｢郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｻ鬩幢ｽ｢隴趣ｽ｢繝ｻ・ｽ繝ｻ・ｻ驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｰ鬩幢ｽ｢隴趣ｽ｢繝ｻ・ｽ繝ｻ・ｻ郢晢ｽｻ陷ｿ螟懶ｽｱ蝣､・ｹ譎｢・ｽ・ｻ驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｧ鬯ｩ蟷｢・ｽ郢晢ｽｻ繝ｻ・｢鬯ｮ・ｫ繝ｻ・ｴ鬮ｮ諛ｶ・ｽ・｣郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ郢晢ｽｻ繝ｻ・｢鬩幢ｽ｢隴趣ｽ｢繝ｻ・ｽ繝ｻ・ｻ驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ鬩幢ｽ｢隴趣ｽ｢繝ｻ・ｽ繝ｻ・ｻ驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｻ鬯ｯ・ｩ陝ｷ・｢繝ｻ・ｽ繝ｻ・｢鬮ｫ・ｴ髮懶ｽ｣繝ｻ・ｽ繝ｻ・｢驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｻ鬯ｩ蟷｢・ｽ・｢髫ｴ雜｣・ｽ・｢郢晢ｽｻ繝ｻ・ｽ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｻ鬩幢ｽ｢隴趣ｽ｢繝ｻ・ｽ繝ｻ・ｻ驛｢譎｢・ｽ・ｻ郢晢ｽｻ繝ｻ・ｹ
資料２０



いて、沖縄県がん診療連携協議会幹事会では変更の要望等は出ておらず、この様式で

最終的に承諾を得ていると説明があった。今後の運用としては、事務局で鏡文を作成

し、部会長名と琉球大学病院の病院長名の連名で、関係する医療機関へ送付する予定

だと説明があった。 

戸板委員より資料４－２のチェックリストは紹介状の代わりとして使用するのではな

く、診療情報提供書とセットで使用してほしいと説明があった。 

 

３．来年度の委員の選定について 

  八重山病院の平良委員より、現在部会長の尾﨑先生は今年度で退職なので、菊池馨先

生が後任に決定していると説明があった。また、宮古病院の中山委員も今年度で退職

のため、後任が決まったら事務局へお知らせをすると説明があった。来年度の部会長

については、現在副部会長の赤松先生と松村先生のどちらかで調整するということに

なり、尾﨑先生の後任の菊池先生は副部会長の１人に決定した。 

 

４．次回の開催日程について 

赤松副部会長より、議事次第のとおり説明があった。戸板委員より、今年度は一度も

県の担当者が参加できていないので、来年度は県の担当者の日程を優先で決めてはど

うかと提案があった。増田委員からも、離島の補助金等を把握している県の方へぜひ

参加してほしいと説明があり、県の仲里委員と調整することになった。 

 

５．その他 

特になし。 




